



no 16

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
le 20 mars 1969

IMPORTANTE EXPOSITION D'ART INDIEN ET ESQUIMAU

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Monsieur Mitchell Sharp, annonce l'inauguration le 25 mars au Musée de l'Homme à Paris d'une importante exposition intitulée "Chefs-d'Oeuvres des arts indiens et esquimaux du Canada". Monsieur Gérard Pelletier, Secrétaire d'Etat, se rendra à Paris à cette occasion pour y représenter le Gouvernement canadien.

Réalisée avec le concours du Ministère des Affaires extérieures et présentée sous l'égide de l'accord culturel franco-canadien, cette exposition a été organisée par la Société des Amis du Musée de l'Homme à Paris et le Musée national de l'Homme à Ottawa. Elle se poursuivra jusqu'en septembre prochain pour être ensuite présentée à la Galerie Nationale du Canada.

Plus de deux cent^s sculptures et objets provenant de onze musées canadiens seront exposés. Cette collection, la plus importante du genre jamais rassemblée, groupera des oeuvres choisies en fonction non seulement de leur grande valeur ethnographique et archéologique mais encore de leur valeur esthétique et provenant de plusieurs régions du Canada et de sites archéologiques récemment mis à jour.

Soulignant la qualité exceptionnelle de l'exposition, Monsieur Sharp a exprimé sa satisfaction de voir ainsi se développer, dans un secteur encore peu exploré, la coopération culturelle franco-canadienne.